los pastores para recoger el ganado.

—En cuanto salgamos del vallejo, torciendo a mano izquierda, ya estamos

en Alcantud. ¡Buena jornada!

--;Conque una hora «y aún y aún»...!
--Sí, cuando estos serrenos dicen «y aún y aún», ya puede V. poner el doble del camino que le digan.

-¿Qué es eso que blanques?

-Son los arrañales de Alcantud.

—A la vista del pueblo conquense trota el caballo ligero y audaz, y sus cascos resuenan en las calles de Alcantud, profanando el silencio de la noche, callada y honde.

Esebecé.

Sociedad «Linages Rivas»

En el testro Cómico y con la animación de siempre celebró el sábado anterior la sociedad «Linares Rivas» la velada correspondiente al mes actual.

Dib principio con el bonito paso de comedia de los Quintero, «Los ojos de luto», muy bien interpretado por las señoritas Almansa y López y por Rafael Martín con su singular maestris, representando después el juguete cómico en dos actos, «Trampa y cartón», con el que hicieron pasar divertidamente el público un gran rato, más que por la gracia de la obra, de la que carece, por la que personalmente pusieron los intérpretes, que además de la Almansa y López y el director R. Martín, antes ciados, tomaron parte Péroz (J.), Segovis, Terrados, Sepúlveda, Sanz, Abella, Perez (V.), Santiesteban y el nido Almansa.

Para todos hubo aplausos merecidos y una vez más los de «Liuares Rivas» salieron complacidísimos de la última velada.

DE SOCIEDAD

Para ser sometida a tratamiento especial, anteayer fué conducida a Madrid, en automóvil, la Srts. Catalina Sanz, que lleva enferme, de cuidado, bastante tiempo.

Mucho celebraremos que allí la ciencia restablezca pronto a la paciente.

-Ea Toledo ha fallecido la señorita Teresa San Román, hermana del capitán de Ingenieros, D. Natalio, y sobrina de los señores de Anduaga.

Reciban nuestro pésame.

—El domingo próximo se celebrará en la parroquia de Santiago el matrimonias enlace de la Srta. Carmen Rojas, con el primer teniente de Ingenieros, D. Felix Martínez Sanz.

—Al lado de sus hermanos los señores de La Cierva, están pasando una temporada las Srtas. Luisa y Conchita

—Hoy se cumple el primer aniversario de la muerte de doña María de la Concepción Emperador, esposa del profesor de este Institute, D. Ramiro Ros, al que renovamos en esta fecha la expresión de nuestro pésame.

LA EQUITATIVA

M. Castells

Miguel Fluiters, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)

Unica camiserìa en Guadelajara

UNICA CASA QUETIENE CORTADOR

Se hacen encurges de camisas, calzoncillos, ropa blanca y carastillas.

Se arregian camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisaterie, corbaterie, juegos cristianar, juegos cama, manteleries, enagues, pantalones y mil articulos más del ramo de camiseria, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tikes por vaior de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta en adelante de gasto.

«LA EQUIZATIVA» - TELEFONO 75

UN BANQUETE

En uno de los salones del Casino de Guadalajara se reunieron autesyer en fraternal banquete gran número de funcionarios de Hacienda, Correos y Telégrafo-, con el que festejaban el compañerismo y la solidaridad inquebrantable, firme, de que todos dieran ej-mplo ante los desagradables sucesos pasados, que provocó la injusticia y el torpe desafuero de un gobernante.

Entre los comensales existió la más intima cordialidad y la alegría propia del caso. No hubo brindis.

Si por circunstancias imprevistas no pudimos honrarnos ocupando un puesto en el banquete, al que atentamente fuimos invitados, no por eso dejamos de estar a su lado en aquel momento como lo estuvimos antes, participando con noble satisfacción de la misma que ahora sientan los dignos empleados civiles.

También los subalternos de estos Cuerpos celebraron con otro banquete, en el Ateneo Obrero, la vuelta a la normalidad, con gran contento por parte de todos.



Teatro Principal

Compañía de verso.

El nuevo empresario del colisco municipal, que ya es oficialmente el señor Cañizares, nos trejo el domingo anterior otra compañía de verso, ai frente de la cual figuraba el nrimer actor del teatro Español, de Madrid, Alfonso Muñoz, y esto no era poco. Si hubiesen elegido otras obras, mejor. Porque «Los semidioses», la tragicomedia un tanto absarda de Oliver, no era obra

que pudiese llevar público al teatro; y así ocurrio.

La comedia dramática de Berstain, «El ladrón», representada el mismo día por la noche, no obstante su antigüedad, corrió mojor suerte, siendo presenciada por bastante público, «I que llegó en momentos la emoción de algunas escenae, sobresaliendo en su interpretación la señora Guerra y Alfonso Muñoz, ciendo muy aplau tidos.

Que el Señor Cañizares siga por el camino trazado, en el cual hemos de alentarle, de contratar buenas compañas, o aceptables cuando menos, añadiendo por nuestra parte el dereo de que le acompaña el acierto en su empresa. Sobre todo ¡que no haya más cesiones!....

Teatro Cómico

Varietés.

No dejaba de ser atrayento el programa del teatro Cómico para las secciones del domingo último.

La bailarina Laura de Santelmo, que ya tiene conquistada fama como artista de positivo mérito y original, la justifico en Guadalajara, ante nuestro público, que premió su artístico trabajo con incesantes aplausos. La Verna, celebradísima aquí tantas veces, tuvo otra más el halago del exito que siempre acompaña a la hermosa canzonetists.

Completaba este programa unas cuantas y entretenidas pliculas.

Sociedad «El Recreo».—La simpática sociedad que así se titula celebrará su segunda velada, en el Salón Castelló el próximo sábado 30 del corriente, como a las nuevo en punto.

La humorada en un acto de Constantino Gil, «El crimen de anoche», y el sainete de Arniches y Centó, titulado «Candidato independiente», constituyen el programa de esta velada, que se verá tan concurrida como la anterior.

M

AYUNTAMIENTO

Sesión del día 23

Abre la sesión el alcalde, a las doce, y en los escaños se encuentran los señores Pedromingo, Justel, Ortega (F.), Bartolomé, Cuadrado, Prado, Ortega (C.), Zofío, Núñez, González García, Barrera, González Ruíz, Medrano y Casado (A.).

Leida el acta de la anterior, el señor Barrera pide una rectificación a ua párrafo, que se le concede, quedando

así aprobada.

El señor presidente anuncia que va a constituírse el Concejo en sesión secreta para tratar de la conducta de un señor concejal, quedando desolojada la sala de público, ausentándose también el concejal señor Casado (A.).

Reanudada la sesión pública a los quince minutos, el alcalde manifiesta que el Ayuntamiento acaba de acordar en la secreta pedir al señor gobernador civil la declaración de incapacidad del